



Así increpó Fernández Noroña a diputado del PAN que lo llamó “Changoleón”



Gerardo Fernández Noroña protagonizó un nuevo escándalo en el Pleno de la Cámara de Diputados, pues fue acusado de haber retado a golpes al legislador de Acción Nacional (PAN), **Rodrigo Sánchez Zepeda**, luego de que es éste lo llamó “Changoleón”.

En redes sociales comenzó a circular un video en donde se ve al diputado del Partido del Trabajo (PT) acercarse al panista, quien bajaba de la tribuna. Ahí, Noroña ya lo esperaba, mientras se interponía el coordinador blanquiazul, [Jorge Romero Herrera](#).

Fue durante la ceremonia por el Aniversario luctuoso del Gral. Lázaro Cárdenas que Sánchez Zepeda pronunció unas palabras en donde arremetió contra Noroña, lo que presuntamente provocó su enojo.

“Compañeras y compañeros, muy buen día. **Espero no herir la susceptibilidad de Changoleón**”, comenzó su participación el panista, luego de la ponencia del petista y aspirante a la presidencia de México.